



発行
福山民報社
福山市津之郷町
津之郷 970-1
Tel.084-952-2662



二〇二五年迎春 日本共産党

広島県議会も自民党議員

が多数を占め、県民の切実な願いに背を向けたままです。県民に冷たい県議会を変え

るため、要求運動をもっと広

げたいと決意しています。

今年こそ、子ども医療費

助成の拡充、ケア労働者の

処遇改善、中小業者の支援

の拡充を実現したい。

県議3年目の年。「スマイルひろ子」で熱くがんばりま



白川よう子

元香川県議員
参院比例予定候補

新しい年、参議院選挙の

年が明けました。参院選比例

予定候補として迎えた新年、

ベストチーム5人全員の当

選を必ず勝ち取るぞーと希

望に燃えています。

中国・四国・九州・沖縄と

私の主な活動地域も大きく

広がり、昨年末までにすで

に一回りしてきました。

沖縄の県民大会にも参加、

辺野古の新基地建設問題、広

島・長崎の被爆地、核兵器廃

絶、佐賀のオスプレイ配備、

原発ゼロ、馬毛島、岩国、水

俣、有明などなど、西日本各

地でのたたかいに頑張る皆さ

んを訪問し、思いを共有して

たたかい、国会へ届け変えて

いく力になることを固く心に

刻みました。

私自身の原点でもある「生

きる」こと、幸せになることを

あきらめなくいい社会をつ

くりたいという思いを大

切に、四国はもとより、新

な活動地域の皆さんと力を

合わせて、はじまったばかり

の新しい政治のプロセスを

前に進めるために頑張り抜

きます。

手を繋ぐ皆さんの輪をさ

らに大きくし、必ず国会へと

駆けあげります。



発行
福山民報社
福山市津之郷町
津之郷 970-1
Tel.084-952-2662



河村ひろ子

広島県議会議員



明けましておめでとござ

います。

昨年の元旦に起きた能登

半島地震。被災から1年たっ

た今も、壊れた家がそのま

ま、被災者支援はとても足

りていません。

その一方で、軍事費が増

え、医療・福祉・教育にか



みよし剛史

福山市議会議員

いま、政治の本格的転換につなげうる情

勢が広がっています。自民党政治によつて

経済の停滞、暮らしの困難、地方の疲弊が

広がる中、市民の切実な要求に応え、福山

市としても本格的な社会の転換に踏み込む

かどうか、その姿勢が大きく問われます。

福山市の安心の暮らし実現へ、社会保障

の充実、地域経済の立て直し、豊かな保育・

教育環境の整備に頑張ります。



塩沢みつえ

福山市議会議員

私にとっては激動の2024年。市議

選、初のバッチに初質問と初めてづくしの

一年で、息つく暇なく時が進みました。

議会質問は市民のみなさんからの切実

な声が出発点となり、多くの方に支えら

れながら市政に届けていきました。

2025年はさらに地域や支部の方の

声を聞いて、質問力を磨いて、市政を変え

ていくためにがんばる決意です。



大平よしのぶ

元衆議院議員
衆院比例中国ブロック予定候補

能登半島地震から一年。

その後も豪雨や地震が襲い、

今なお被災者の暮らしは深

刻です。能登で暮らし続けら

れるよう、国は復旧復興へ全

力をあげねばなりません。

日本被団協のノーベル平

和賞受賞は世界中に大きな

感動と核廃絶にむけた行動

への決意を広げています。被

爆80年の節目の今年、今こそ

被爆者の皆さんの「並外れた

努力」にこたえて、被爆の実

相を語り継ぎ、核兵器廃絶に

むけ全力を尽くします。

金権政治への無反省、市民

の命と安全を脅かす島根原発

の再稼働や米軍岩国基地へ

のオスプレイ配備強行、医療

や介護の施設が町から消え、

農業も商売も続けられない

地方切り捨ての悪政——自

民党政治は完全にゆきづま

り、新しい政治を求める世論

はますます大きくなるでし

ょう。

だからこそ、渦巻く願いの

実現を大きくかかげ元気が

つばいに打って出て、参議院

選挙の勝利とともに中国地

方から党議席を再び今度こ

そ勝ち取る、その先頭に立つ

決意です。今年もよろしくお

願いします。